

RILIS NASIONAL

Anggota Koramil 1402-02/Wonomulyo Kodim Polman, Bersama Warga Bersihkan Lingkungan Dan Jalan

M Ali Akbar - [SULBAR.RILISNASIONAL.COM](https://sulbar.rilisnasional.com)

Sep 16, 2024 - 09:48



Polman - Anggota TNI dari Koramil 1402-02/Wonomulyo jajaran kodim 1402/Polman bersama warga melakukan gotong royong pembersihan lingkungan, Jalan dan drainase.

Aksi gotong royong pembersihan lingkungan tersebut digelar di Desa Banatorejo,

Kecamatan Tapango Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat. Senin (16/9/2024).

Kerja bakti pembersihan lingkungan ini dilakukan mengingat curah hujan saat ini sedang tinggi sehingga dikhawatirkan dapat menimbulkan bencana banjir dan penyebaran wabah penyakit. Kata Kapten Inf Subarkah, Danramil 1402-02/Wonomulyo.

"Kita lihat kanan dan kiri jalan bahwa saluran drainase ditutupi material tanah dan sampah sehingga kita ajak warga untuk kerja bakti," Jelas Danramil.

Diakui Danramil, kegiatan ini rutin dilakukan oleh Koramil bersama para Babinsa di wilayah binaan bagaimana menanamkan semangat gotong royong di tengah masyarakat.

Selain itu, Ia juga mengimbau kepada masyarakat agar peduli terhadap lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarang tempat.

Masalah kebersihan lingkungan itu tugas kita bersama, Mari jaga kebersihan lingkungan terutama saluran air agar tidak mudah terjadi banjir penyebaran wabah penyakit.

Masih kata Danramil, Kegiatan kerja bakti yang dilakukan oleh Babinsa bersama warganya juga merupakan ajang silaturahmi dan komunikasi sosial dengan masyarakat di wilayah binaan.

Sementara, Hamzah salah satu warga menyebut, Kami sangat mengapresiasi kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Semoga kegiatan ini bisa terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi kita semua.

Kegiatan kerja bakti seperti ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi daerah lain untuk turut serta menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya bencana akibat saluran drainase yang tersumbat. Harapnya. (Zik).